
Interpellation

Entretien des surfaces vertes à Nidau

En septembre 2013, le Conseil de ville a adopté la motion Gutermuth « Naturnaher Unterhalt ».
Cette motion demande une gestion plus respectueuse des zones vertes pour encourager la
biodiversité dans notre ville. Plusieurs améliorations importantes ont été effectuées depuis que la
motion a été acceptée.

Malheureusement, il arrive encore qu'il y ait des disfonctionnements : par exemple, les zones fleuries
en bordure de la route Beundenring ont été coupé à ras à la mi-mai déjà alors que les fleurs ne sont
pas encore montées en graine. Ceci empêche que les fleurs puissent se reproduire d'une année à
l'autre.

Le Conseil municipal est prié de répondre aux questions suivantes :

Pourquoi les surfaces vertes citées plus haut ont-elles été coupées à ce moment de l'année ?
Est-il possible de fixer une date minimum à respecter (fin juin) pour effectuer la première
coupe sur les zones vertes extensives et une surface non fauchée minimum pour permettre
aux petits animaux et insectes de trouver refuge ?
Quelles mesures ont été mises en place pour pérenniser la gestion de la biodiversité à Nidau,
ceci indépendamment de la sensibilité du responsable des surfaces vertes ?
Est-ce que d'autres mesures ont été prévues pour améliorer encore davantage la biodiversité
dans notre ville ?

Nidau, le 17 juin 2019

Carine Stucki-Steiner

Gruene Nidau


